

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年12月16日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

縄跳びは、大繩から個人技へと

『縄跳び』のトレンドは、団体競技から個人競技へと移り変わっています。進化しています。でも、跳ぶと砂ホコリがひどいです。雨降れ～！「縄跳びトライ週間」の中休みです。



校庭は乾燥しきっていて、blizzardならぬsandstorm状態です。太陽の光もかすみます。大自然の猛威、水まきをしなくては近隣から苦情が来るかもしれません。



「焼け石に水」どころか「渴き校庭に水」、ジョーロで撒いたそばから、ほらこの通り砂嵐が。

そして4校時が終わり、給食の時間に。校庭体育も終わったので、スプリンクラーで水撒きを開始します。ところどころ飛び出てこないので、副校長さんが走り回ります。

決死の濡れネズミ大作戦です。（このシーンは撮れませんでした）



この日曜日に雨が降るようなので、いくらか校庭の状況もよくなるのではないかと、期待しています。（ここまで先週の金曜日の出来事でした）

この下の2枚は15日（月）の全校朝会での6年生によるあいさつの様子です。



そして本日は16日（火）です。今朝は5年が社会科見学に出発していきました。

